

20. April 2021

Naturschutzgebiet Geigelstein feiert 30-jähriges Bestehen



Foto JOACHIM BRAHMS

30 Jahre nach seiner Ausweisung gilt das Naturschutzgebiet Geigelstein heute weit über die Grenzen Deutschlands hinaus als vorbildliches Modell für nachhaltigen Naturschutz, in dem Einheimische ihre Heimat finden und Touristen einen Urlaub in intakter Natur verbringen. Das Gebiet war am 1. Juni 1991 als Naturschutzgebiet ausgewiesen worden, nachdem Pläne gescheitert waren, dort Skipisten zu errichten. Das Jubiläum wollen die beiden Gemeinden Aschau und Schleching, zwischen denen der Geigelstein liegt, mit verschiedenen Veranstaltungen begehen.

Anmerkungen:

- Infos dazu soll es unter www.achental.com geben. Hier beißt sich aber die Katze in den Schwanz: auf der Zielseite findet man unter „Neuigkeiten“ nur den Verweis auf diesen Presseartikel.
- Der „Vater des Naturschutzgebietes Geigelstein“, Hans Steinbichler, verstarb am 31. Juli 2020. Unseren Beitrag zum Thema aus diesem Anlass ziehe ich auf das heutige Datum, dann könnt ihr beide Beiträge im Zusammenhang lesen und die zusätzlichen Links nutzen. Die Verlinkung auf einen früheren Beitrag beherrsche ich noch nicht.